



5 Pièces

226 m²

Réf. 10948

9 100 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception au sein du célèbre Château Borelli. La surface habitable de 226 m² se répartit sur un spacieux séjour avec une belle hauteur sous plafond, une cuisine équipée, 2 chambres et 2 salles de bains ainsi qu'une galerie menant à la grande tour, dont les 2 chambres sont accessibles par un ascenseur privé. Au sous-sol vous bénéficiez de 2 emplacements de voiture privé, d'une cave et aussi d'un studio pour du personnel. Profitez d'une vue panoramique unique sur tout le golfe de Saint-Tropez depuis la terrasse couverte au sommet de la tour. Parc paysager d'environ 1 ha avec très ...

Exceptional apartment in the prestigious Château Borelli. The living area of 226 sqm spreads over a spacious living room with high ceilings, an equipped kitchen, 2 bedrooms and 2 bathrooms as well as a gallery leading to the large tower, whose 2 bedrooms can be reached via a private elevator. In the basement you benefit from 2 private parking places, a cellar and a studio for staff. Enjoy a unique panoramic view of the entire Gulf of Saint-Tropez from the top of the tower. Landscaped park of about 1 ha with huge swimming pool and a little private garden. Diagnostics: The diagnostician was not able to ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

